
                                                                                                                        

 
 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Uwe Richrath      FDP-Ratsgruppe 
Friedrich-Ebert-Platz 1           
51373 Leverkusen            
          15.11.2018 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 
 
bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnungen der zuständigen Gremien und des 
Rates: 
 
Über den Investitionspakt ‚Soziale Integration im Quartier‘, der voraussichtlich für 
Nordrhein-Westfalen wieder mit 55 Millionen Euro in 2019 ausgestattet werden wird, sind 
erstmals „Schwimmbäder“ als förderfähige Einrichtungen aufgenommen worden. Die 
Stadtverwaltung prüft, ob über dieses Programm die Sanierung des Umkleidebereiches des 
Schwimmbades Bergisch-Neukirchen realisiert werden kann. 
 

Begründung:  
Angesichts der steigenden Zahlen von Kindern und auch Erwachsenen, die nicht schwimmen 
können, ist es notwendig, die (noch) vorhandenen Schwimmbäder zu erhalten – für Kinder, für 
Jugendliche, aber auch für den Gesundheitssport. Deshalb wird die Instandhaltung dieser 
Einrichtungen zukünftig gefördert und Leverkusen sollte versuchen, hier zu partizipieren. 
 
 

 
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens      
            
FDP-Ratsgruppensprecherin    


